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質問　縄文の女神の所有権は山形県にあるのか、
　　それを町に移したいとの考えか。

回答　県の所蔵になっており、現在、県の博物
　　館にあります。県に「縄文の女神」の返還
　　をこれから要望していきたい考えでありま
　　す。ただ、国宝であるため、保管する施設
　　の整備や維持管理、そして学芸員の配置な
　　ど課題も多くあります。（議会）

質問　地区公民館（避難所）にWi-Fi環境を整
　　備する計画はないのか。

回答　指定避難所にはWi-Fiは整備されていま
　　すが、地区公民館への計画は今のところあ
　　りません。（議会）

質問　消火器の更新時期が来ているが、町内会
　　単位で消火器をまとめて購入する際の町か
　　らの補助金はないのか。

回答　補助金はありません。消火器の購入は、
　　個人購入となりますが、町内会によっては、
　　消防団で取りまとめているところもありま
　　すので、消防団へご相談ください。
　　　　　　　　　　　　　　（住民税務課）

質問　一般質問などで取り上げた内容がその後
　　にどうなったか知る手段がない。追跡調査
　　はしているのか。

回答　一般質問のその後については、各議員の
　　考えでの追跡調査になると思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　（議会）

質問　風力発電の話が出ているが、どのような
　　状況なのか。

回答　関西電力㈱が計画していて、議会に対し
　　ても概要説明がありました。建設を検討し
　　ているエリアは舟形町、最上町、尾花沢市
　　にまたがる山中に、高さ142ｍ～179ｍの
　　風車を40基規模を検討している説明があ
　　りました。（議会）

質問　令和５年度予算で、総務費前年度対比で
　　2億245万円減、農林水産費が2億482万
　　円増になった要因はなにか。

回答　総務費の減は、生涯学習センターの大規
　　模改修工事が昨年で完了したことや新型コ
　　ロナウイルス感染症対策事業の分が主な要
　　因で、農林水産費の増は農村環境改善セン
　　ターの改修工事費が主な要因になっていま
　　す。　　　　　　　　　　　　　（議会）

質問　議員各位は後継者の育成をどのように考
　　えているのか。特に女性議員の育成に取り
　　組むことが必要ではないか、その考え方は
　　どうか。

回答　なり手不足は他町村も同様であるが、な
　　にが原因か、議会改革特別委員会を設置し
　　て検討しています。（議会）

質問　傍聴者も特定の方しか来ていないのでは、
　　もっとアピールして傍聴者を増やし住民に
　　身近な議会になってほしい。

回答　昨年９月の定例会には舟形中学校３年生
　　から傍聴をしていただき、議会の雰囲気を
　　体験してもらいました。令和６年３月定例
　　会から、議会のライブ配信と録画配信を行
　　います。多くの方から配信を見ていただき
　　たいと思います。（議会）

質問　議会費予算の消耗品費でタブレットの更
　　新とあるが、どのくらいの期間で更新する
　　のか。

回答　現在のタブレットは平成30年12月から
　　使っており、今回５年で更新する予定です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　（議会）

質問　国の子育て支援策は、10年以上になる
　　が、これまで成果が出ていない。結婚、子
　　供を産む気になれないのではないか。舟形
　　町を子供が産みやすい環境につくらなけれ
　　ばならないと思う。

回答　現状に満足していませんが、舟形町では
　　小学校付近に宅地造成しています。尾花沢
　　や新庄から居住した女性は管内では子育て
　　しやすい町と評価してくれています。（議会）

質問　町では農林専門職大学の学生がアパート
　　に住む以外に、町の事業などに参加するこ
　　とを考えてないのか。

回答　２年生になると実習があり、その受け入
　　れを舟形町でも予定にしています。イベン
　　ト等にも参加してもらう事により、地域に
　　元気をもたらすと期待しています。（議会）

質問　ふるさと納税はいくらいただいているの
　　か。

回答　令和4年度実績で6億4842万円いただい
　　ております。この金額を舟形町の人口で割
　　ると、住民一人当たりの金額は県内で№１
　　になります。活用している事業（一部抜粋）
　　については、日本一のおいしい給食食育推
　　進事業、放課後わかあゆ塾実施事業、ワン
　　コインがん検診、除雪機購入費補助です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　（議会）

　11月７日～８日に議会報告会を開催し、各会場でいただいた質問や意見、要望事項を
検討し、回答書を作成しました。主な質問と回答は次のとおりです。（回答書より抜粋）
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福祉避難所「てとて」

堀内農村環境改善センター

長沢生涯学習センター

富田公民館


